

Elda tiene uno de los índices de donación de sangre más altos de la provincia de Alicante

30/09/2015



Deltell, la edil Alba García y Ferrer han presentado esta actividad solidaria | Jesús Cruces

Elda tiene uno de los mayores índices de donación de sangre de la provincia, las cifras destacan que en 2015 en la ciudad se han donado 1.268 unidades. No obstante, esta cantidad no es suficiente, pues cada día el Centro de Transfusiones de la Comunidad Valenciana necesita 250 unidades para la provincia de Alicante. La comparsa Contrabandistas organiza un año más una donación de sangre en su sede, en la calle Andrés Amado, 25. Esta es una iniciativa solidaria con la que buscan colaborar con el Centro de Transfusiones de la Comunidad Valenciana. La jornada tendrá lugar el

próximo domingo 4 de octubre de 9:30 a 13:30 horas.

La responsable del Centro de Transfusiones, Paca Ferrer, ha recordado que "la sangre no se puede fabricar, necesitamos 250 unidades diarias solo en la provincia de Alicante", por lo que es importante que el mayor número de personas posible realice donaciones de sangre. Ferrer, ha destacado que "Elda es una de las ciudades con mayor índice en cuanto a donación de sangre, pues en 2015 se han donado 1.268 unidades, con lo que tenemos sangre para cinco días".

Para donar sangre es necesario pesar más de 50 kilos, tener entre 18 y 65 años y acudir con el DNI. No es conveniente donar en ayunas y es recomendable tomar líquidos antes. Ferrer ha recalado que "donar sangre es saludable y una necesidad social".

El vocal y cronista de la comparsa, Juan Deltell, ha destacado la importancia de esta jornada, pues "durante los ocho años en los que se está realizando ha habido un auge en cuanto a participación, el año pasado tuvimos un récord de asistencia".